



OMNISCIENT INFO



Author: Alamy

Categories: ENSEIGNEMENT

Categories:

Categories:

Le MENFP face au dilemme de l'Éducation dans un climat d'insécurité croissante



Ce pays qui a longtemps lutté et qui lutte encore contre l'instabilité politique et la violence, se retrouve aujourd'hui confronté à un dilemme complexe et poignant. Alors que le **ministère de l'Éducation (MENFP)** a récemment pris des mesures drastiques en fermant ses bureaux en ville pour des raisons de sécurité, mais garde le cap sur la réouverture des classes pour ce lundi 11 septembre 2023, bien sûr, il tente également de relever le défi de la réouverture des écoles, un élément clé pour l'avenir du pays et de la nation.



L'instabilité politique, les tensions sociales, et la montée de la criminalité ont plongé Haïti dans un climat d'insécurité de plus en plus préoccupant. Cette situation a poussé le ministère de l'Éducation (**MENFP**) à prendre des mesures exceptionnelles, mettant en lumière les enjeux critiques de l'éducation dans un environnement aussi instable et volatile.

Les rues ont été le théâtre de manifestations, d'affrontements, et d'actes de violence récurrents. Le ministère de l'Éducation a réagi en fermant des bureaux en ville, une décision visant à protéger la sécurité du personnel éducatif dans un contexte de chaos urbain, mais garde encore et toujours la date de l'ouverture des classes.

Malgré ces défis posés par l'insécurité, le ministère de l'Éducation insiste sur la nécessité de rouvrir les écoles. Cette mesure reflète malgré tout la reconnaissance de l'importance cruciale de l'éducation pour l'avenir du pays et la nécessité de préparer la prochaine génération.

La fermeture prolongée des écoles dans des quartiers a eu un impact considérable sur l'accès à l'éducation, affectant des milliers d'élèves. Les conséquences se font sentir non seulement sur les résultats académiques pour cette année, mais également sur le bien-être mental et physique des élèves et aussi des enseignants.

[Lisez aussi: L'État Haïtien met à l'honneur la gouvernance de l'enseignement supérieur et de la recherche scientifique](#)

Résoudre ce dilemme nécessite des mesures immédiates et durables. Les pistes de solutions comprennent un 1. renforcement de la sécurité par les autorités haïtiennes, 2. la recherche de solutions éducatives alternatives, et 3. une collaboration étroite avec toute la communauté pour soutenir ces initiatives.

Le dilemme de l'éducation en Haïti, au milieu de l'insécurité, souligne la



fragilité du système éducatif haïtien . La question qui se pose est de savoir comment Haïti peut surmonter ces défis pour garantir un meilleur avenir à sa jeunesse. La résolution de cette crise nécessite une réponse immédiate et une collaboration solide, pour que l'éducation puisse à nouveau éclairer le chemin des générations futures en Haïti.

Notre canal Telegram : [Cliquez ici ??](#)

Notre Communauté WhatsApp : [Cliquez ici ??](#)

Télécharger l'application : [DOWNLOAD ??](#)

Télécharger l'article en PDF ??

Author

-

[Alamy Jean-Pierre](#)

Redaktè anchèf nan OmniScient Info, CEO Lekòl Konekte, Gourou TICE, Anseyan. Alamy fome nan domèn edikasyon, sikoloji konitiv ak teknoloji. Li patisipe ak devlope anpil pwojè edikatif ki gen rapò ak transfomasyon aprantisaj e jan timoun aprann.

#TechnologieEducative, Prof2_0

[View all posts](#) __ _



Partage cet article:

- [Twitter](#)
- [Facebook](#)
- [More](#)
-

Related

Date: 12-09-2023

Omniscient info